

Hamburg, den 30.11.2017

Liebe Eltern,

zum **2. Advent** (10.12.2017) sind Sie und Ihre Kinder ganz besonders eingeladen, an der **Familienmesse um 10.30 Uhr in der St. Paulus Kirche** teilzunehmen. Die jüngeren Kinder bis zur 3. Klasse können zeitgleich einen Wortgottesdienst im Gemeindehaus miterleben. Dazu versammeln sie sich im Innenhof bzw. im Eingangsbereich des Gemeindehauses um 10.15 Uhr.



Alle Gottesdienstbesucher sind **im Anschluss** an die Messe in den Gemeindefaal zu einer **Nikolausfeier** eingeladen. **Auf die Kinder wartet dort der Nikolaus mit einer Überraschung für jedes einzelne Kind.** Unser Grundschulchor aus den 4. Klassen wird die Nikolausfeier mit gestalten. Auch die Erwachsenen kommen nicht zu kurz. Sie können bei Kaffee und Kuchen gemütlich zum gemeinsamen Gespräch zusammenkommen. Gegen 13.30 Uhr wird die Nikolausfeier zu Ende sein.

Damit Sie rechtzeitig planen können, möchte ich Sie schon heute darauf hinweisen, dass alle Familien unserer Schule **auf Wunsch die Sternsinger zu sich nach Hause einladen** können. Viele unserer Schulkinder bereiten sich schon länger auf diese Besuche vor. Die Besuche finden **am Sonntag, den 14. Januar 2018 ab ca. 12.00 Uhr** statt und dauern etwa jeweils 10 bis 15 Minuten. In einem Elternbrief Mitte Dezember werde ich Sie noch genauer informieren.

Am **Freitag, den 1. Dez. 2017** findet unser **traditioneller Basteltag** zum Advent statt, an dem wir mit allen Schülerinnen und Schülern in besinnlicher Atmosphäre unsere Klassenräume und die Schule schmücken. **An diesem Tag endet der Unterricht für alle um 13.00 Uhr.**

Mit dem Einzug in das neue Schulgebäude können wir auch neue Überlegungen zur Gestaltung der Adventszeit mit Ihren Kindern anstellen. **Immer montags werden wir um 8.00 Uhr mit allen anwesenden Schülerinnen und Schülern im Forum die neue Adventswoche mit Liedern und adventlichen Texten begrüßen.** Unser Adventssingen, wie Sie es aus zurückliegenden Jahren kennen, werden wir erst einmal nicht mehr durchführen. Die Terminangabe im Schülerkalender (14.12.2017) stimmt daher nicht.

Donnerstag, der 21. Dezember 2017, ist der letzte Schultag vor den Weihnachtsferien. Der Unterricht endet für die Schülerinnen und Schüler um 13.00 Uhr. **Der Unterricht beginnt für alle wieder am Montag, den 8. Januar 2018 zu den gewohnten Zeiten.**

Viele Grüße

R. Busenbender – Schulleiter